

MEHR KLIMASCHUTZ HEISST MEHR INNOVATION UND ARBEITSPLÄTZE.

CO₂-GESETZ ja!

AM 13. JUNI

SCHWEIZER WIRTSCHAFT
MIT BUNDESRAT UND PARLAMENT
CO2-GESETZ-JETZT.CH



ja!

Die Klimakrise ist für die Schweiz eine grosse Herausforderung. Die Schweizer Wirtschaft will Verantwortung übernehmen und handeln. Das revidierte CO₂-Gesetz setzt dafür den richtigen

Rahmen und bietet grosse Chancen. Es trägt zum Wohlstand bei, ermöglicht Investitionen und sichert Arbeit in der Schweiz. Gestoppt werden die Erdöl-Milliarden, die jährlich ins Ausland verloren gehen. Stattdessen wird lokaler Nutzen generiert. Das CO₂-Gesetz setzt auf Anreize und belohnt klimafreundliches Verhalten. Es führt die bewährte CO₂-Abgabe fort, deren Einnahmen mehrheitlich an die Bevölkerung zurückverteilt werden.

9 Gründe der Wirtschaft für ein Ja! zum CO₂-Gesetz

1. Klimaschutz ist eine lohnende Investition, denn sie fördert Innovation und Wachstum in der Schweiz.
2. Unternehmen, die in Klimamassnahmen investieren, profitieren doppelt.
3. Das CO₂-Gesetz setzt auf Lenkungsabgaben: Klimafreundliches Verhalten wird belohnt, Innovationen werden gefördert.
4. Zwei Drittel der CO₂-Abgabe werden direkt an die Bevölkerung zurückverteilt.
5. Der Klimafonds ist ein kluges und ausgewogenes Instrument, denn er sichert die Finanzierung klimafreundlicher Investitionen.
6. Hauseigentümer*innen werden auch in Zukunft unterstützt.
7. Die neue Flugticketabgabe fördert Innovationskraft und alternative Reisemöglichkeiten.
8. Benzin und Diesel werden nur wenig teurer, wenn überhaupt.
9. Das neue CO₂-Gesetz fördert effiziente Fahrzeuge und die Elektromobilität.



Jörg Gasser
CEO Schweizerische Bankiervereinigung



Jessica Anderen
CEO und CSO IKEA Schweiz



Philipp Gmür
Group CEO Helvetia



NR Jacqueline de Quattro
Vorstand AEE SUISSE



Christoph Schaer
Direktor suissetec



Jörg Reinhardt
Verwaltungsratspräsident Novartis



Gerd Scheller
Country CEO Siemens Schweiz



Christoph Brand
CEO Axpo



Cristina Schaffner
Direktorin Bauenschweiz



Gabriela Schlumpf
Direktorin Holzbau Schweiz



Iris Grob
Vorstand KGTV



Ronny Kaufmann
CEO Swisspower



Sabine Döbeli
CEO Swiss Sustainable Finance



Peter Flückiger
Vorsitzender der GL Swiss Textiles



Renato Fasciati
Präsident VÖV



Fabian Etter
Co-Präsident swisscleantech

Ja! zum CO₂-Gesetz am 13. Juni!

Erfahren Sie mehr über unser Komitee und unsere Kampagne auf unserer Website oder auf den sozialen Netzwerken:

www.co2-gesetz-jetzt.ch

[Schweizer Wirtschaft für das CO₂-Gesetz](#)

[@co2gesetzja](#)

[@CO2GesetzJa](#)

info@co2-gesetz-jetzt.ch



Schweizer
Wirtschaft
für das
Gesetz **CO₂**

